

**Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides**

Québec 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE
SEMAINE DU 10 FÉVRIER 2020**

Par le Service des communications
et des relations publiques

ACTUALITÉS



Le CISSS des Laurentides renouvelle le mandat d'Éric Goyer comme directeur de santé publique

La ministre de la Santé et des Services sociaux, Danielle McCann, a récemment procédé au renouvellement du mandat d'Éric Goyer, à titre de directeur de santé publique du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides. Ce renouvellement est effectif dès maintenant, et ce, pour une durée de quatre ans. Détenant un doctorat en médecine et une spécialité en santé publique et médecine préventive, le Dr Goyer est actif au sein de la Direction de santé publique des Laurentides depuis 20 ans, notamment en tant que médecin-conseil et coordonnateur des activités de protection de la santé publique. Il occupe le poste de directeur de

santé publique des Laurentides depuis 2011. Il poursuivra donc son travail avec son équipe. 

L'info du Nord Vallée de la Rouge, 12 février 2020, p. 14

L'info du Nord Sainte-Agathe, 12 février 2020, p. 17

ARTS ET CULTURE

À compter du 13 février

La série de concerts de la Fondation médicale reprend

La Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut et ses partenaires reviennent à la charge, pour la cinquième année, avec les Concerts Jean-Coutu, et ce, à compter du 13 février.

En tout, 16 concerts seront présentés lors de la saison hiver-printemps 2020 dans les CHSLD et résidences de personnes âgées de la région avec l'implication financière de la Fondation médicale et aussi de la Pharmacie Jean-Coutu Sainte-Agathe et Pro Doc. Le directeur général de la Fondation Daniel Desjardins y ajoute aussi une contribution de 6 000\$ récoltés lors de son anniversaire de naissance, le 5 janvier dernier.

« Il est important pour nous de redonner à la communauté. C'est une formule gagnante qui rejoint une bonne partie de notre clientèle. C'est notre façon aussi d'être présent pour eux et leur famille », soulignent Nathalie Morin et Paule Lafontaine, copropriétaires de la Pharmacie Jean-Coutu de Sainte-Agathe-des-Monts.

« En raison de leurs conditions de santé, l'accès aux lieux de diffusion des arts et de la musique

est souvent difficile pour ces résidents et c'est pourquoi ce sont les artistes qui viendront à leur rencontre », explique à son tour le directeur général Daniel Desjardins.

Le projet permet aussi d'inviter les membres de leur famille et de créer ainsi des rapprochements. « Les résultats des quatre dernières années ont été exceptionnels. Nous sommes heureux de continuer les Concerts Jean-Coutu. Il ne faut pas oublier la participation du Théâtre Le Patriote et de la Société pour les Arts en milieu de santé (SAMS) », précise M. Desjardins.

JUSQU'AU 19 FÉVRIER

Une première série de concerts aura lieu du 13 au 19 février. Ils auront lieu à la Villa Notre-Dame et à la Résidence du Manoir 4 Saisons de Sainte-Agathe le 13 février (Duo Beija-Flor), aux CHSLD de Labelle et de Mont-Tremblant le 15 février (Solo Gyaume Huot), à la Résidence du Manoir Saint-Adolphe et au CHSLD de Saint-Donat le 15 février également (Solo Matthieu Léveillé) ainsi qu'au Pavillon Philippe-Lapointe de Sainte-Agathe et au CHSLD des Hauteurs de Sainte-Adèle le 19 février (Trio EJB). 🎵



De gauche à droite: Nathalie Morin (copropriétaire Jean-Coutu Ste-Agathe), Olivia Fontaine-Labrecque (coordonnatrice au Théâtre Le Patriote), Paule Lafontaine (copropriétaire Jean-Coutu Ste-Agathe) et Daniel Desjardins (DG de la Fondation médicale). (Photo gracieuseté)

L'info du Nord Vallée de la Rouge, 12 février 2020, p. 15

L'info du Nord Sainte-Agathe, 12 février 2020, p. 23

L'info du Nord Mont-Tremblant, 12 février 2020, p. 35

ACTUALITÉS

CISSS des Laurentides

Éric Goyer à nouveau directeur de santé publique

La ministre de la Santé et des Services sociaux, Danielle McCann, a récemment procédé au renouvellement du mandat de Éric Goyer, à titre de directeur de santé publique du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides. Ce renouvellement est pour une durée de quatre ans. Détenteur d'un doctorat en médecine et d'une spécialité en santé publique et médecine préventive, le Dr Goyer est actif au sein de la Direction de santé publique des Laurentides depuis 20 ans, notamment en tant que médecin-conseil et coordonnateur des activités de protection de la santé publique. Il occupe le poste de directeur de santé publique des Laurentides depuis 2011. Il poursuivra donc, avec son équipe, son travail qui consiste à voir au maintien et à l'amélioration de la santé de l'ensemble de la population des Laurentides. Dans ce cadre, il continuera de surveiller et d'évaluer l'état de santé de la population, tout en tenant des interventions de promotion, de prévention et de protection. (Photo gracieuseté)



Événement Golf-Vélo de la Fondation médicale

Luc Dionne nommé président d'honneur

ISABELLE HOULE
ihoule@inmedias.ca

L'auteur de la série policière District 31, Luc Dionne, sera le président honoraire du prochain événement-bénéfice Golf-Vélo de la Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut.

L'événement aura lieu le lundi 8 juin au club de golf Balmoral de Morin-Heights et réunira, comme le veut la coutume, près de 200 golfeurs et cyclistes. Les participants auront l'occasion de sillonner un parcours de golf privé ou encore de faire une randonnée de vélo sur route ou vélo de montagne. Résident de Saint-Sauveur, Luc Dionne a dit oui à la Fondation car il sait que la santé d'une population est ce qu'il y a de plus important.

« Les fondations jouent un rôle de premier plan pour améliorer les équipements et les services et

je constate que celle de notre région est vraiment impliquée, active et efficace », mentionne le réalisateur et scénariste.

La participation de Luc Dionne a été accueillie avec un enthousiasme palpable du côté de la Fondation. « Nous sommes ravis de sa réponse positive et de sa volonté de faire une différence dans sa région. Avec Monsieur Dionne comme président d'honneur, notre événement est voué à une grande réussite », commente le président du conseil d'administration Michel Rochon.

Les billets sont vendus en quantité limitée au coût de 200\$. À noter que le prix comprend le brunch l'activité (golf, vélo sur route ou vélo de montagne) ainsi que le cocktail d'înatoire qui suivra de 17 à 19h. Les billets sont disponibles auprès du directeur général Daniel Desjardins au 819-324-8923 ou daniel@fondationmedicale.com.



Le président d'honneur de l'événement Golf-Vélo Luc Dionne est entouré de Daniel Desjardins, DG de la Fondation et Michel Rochon, président de la Fondation. (Photo gracieuseté)

RENOUVELLEMENT DU MANDAT DE M. ÉRIC GOYER

CISSS DES LAURENTIDES – La ministre de la Santé et des Services sociaux, Mme Danielle McCann, a récemment procédé au renouvellement du mandat de M. Éric Goyer, à titre de directeur de santé publique du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides pour une durée de quatre ans.

Détenteur d'un doctorat en médecine et d'une spécialité en santé publique et médecine préventive, le Dr Goyer est actif au sein de la Direction de santé publique des Laurentides depuis 20 ans, notamment en tant que médecin-conseil et coordonnateur des activités de protection de la santé publique. Il occupe le poste de directeur de santé publique des Laurentides depuis 2011.



LE DR GOYER DEMEURE DIRECTEUR DE LA SANTÉ PUBLIQUE

La ministre de la Santé et des Services sociaux, Danielle McCann, a récemment procédé au renouvellement du mandat de Éric Goyer, à titre de directeur de santé publique du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides.

Ce renouvellement est effectif dès maintenant, et ce, pour une durée de quatre ans.

Le Dr Goyer détient un doctorat en médecine et une spécialité en santé publique et médecine préventive. Il est actif au sein de la Direction de santé publique des Laurentides depuis 20 ans, notamment en tant que médecin-conseil et coordonnateur des activités de protection de la santé publique.

Il occupe le poste de directeur de santé publique des Laurentides depuis 2011.

UN NOUVEAU MANDAT, UN TRAVAIL QUI SE POURSUIT

Celui-ci poursuivra donc son travail avec son équipe qui consiste à voir au maintien et à l'amélioration de la santé de l'en-



Dr Éric Goyer, directeur de santé publique du CISSS des Laurentides.

semble de la population des Laurentides. Dans ce cadre, il continuera de surveiller et d'évaluer l'état de santé de la population, tout en tenant des interventions de promotion, de prévention et de protection.



CORONAVIRUS: LE CISSS DES LAURENTIDES AUX AGUETS

ANDRÉ FARHAT

andre.farhat@eap.on.ca

Le 4 février, le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides a fait le point sur le degré de préparation des établissements de santé de la région, concernant la propagation du coronavirus.

«La situation est prise au sérieux et le réseau de la santé et des services sociaux se prépare à l'arrivée du coronavirus [sic],

a assuré le CISSS, qui chapeaute les opérations de l'hôpital de Lachute. La direction affirme que des protocoles sont en place afin de déceler rapidement d'éventuels cas de coronavirus dans les Laurentides et de limiter la transmission du coronavirus 2019-nCoV, apparu en Chine.

Dans les dernières semaines, la Direction de la santé publique a accru ses communications en diffusant de nombreux appels à la vigilance aux professionnels de la santé – médecins, corps infirmier et administration.

Aucun cas d'infection au coronavirus 2019-nCoV n'a encore été détecté au Québec, mais les autorités publiques prennent des mesures préventives. —photo André Farhat



Ces appels incluent des instructions concernant le triage à l'urgence, les mesures de prévention et de contrôle des infections et la prise en charge attendue des cas suspects.

Parmi les mesures prises sur le terrain, on cite la formation de personnel dans l'exécution de tests d'étanchéité, communément appelés fit tests. Ces tests visent à guider le choix individuel d'un masque N-95 et visent, en priorité, les urgences et les soins intensifs. Suivront les secteurs diagnostiques, comme les départements d'imagerie et les unités dotées de chambres à pression négative. Plusieurs de ces tests d'étanchéité ont été menés cette semaine et d'autres suivront.

Les autorités jugent toutefois que «les masques sont recommandés pour les patients chez qui une infection respiratoire

est suspectée (étiquette respiratoire) et pour les professionnels de la santé qui les soignent». Le port par la population générale n'est pas recommandé.

État de la situation

Cette période de l'année est propice à de nombreux virus comme l'influenza, le rhume et d'autres virus respiratoires. Par prudence, les établissements de santé agissent de manière préventive en examinant chaque cas comme pouvant s'apparenter au coronavirus.

À ce jour, quatre cas d'infection virale au coronavirus 2019-nCoV ont été rapportés au Canada, dont trois à Toronto et un seul à Vancouver. Le Québec a jusqu'ici été épargné et selon la Direction de la santé publique, «le risque de transmission dans la communauté au Québec est jugé faible pour le moment».

Retraités CISSS Laurentides

Les retraités du CISSS des Laurentides de Lachute sont invités à un dîner rencontre le jeudi 20 février, à 11h30, au restaurant Le Plateau du Carrefour, 505, ave. Béthany, Lachute. Belle occasion de se retrouver en toute amitié. Info: Carmen au 450-562-4452

CIME, site Internet

Agressions dans les hôpitaux : « C'est à l'établissement de santé de prendre ses responsabilités »

<https://www.cime.fm/nouvelles/sante/284032/agressions-dans-les-hopitaux-cest-a-letablissement-de-sante-de-prendre-ses-responsabilites>

Agressions à l'urgence de Lachute et de St-Jérôme : la CNESST enquête

<https://www.cime.fm/nouvelles/sante/283705/agressions-a-lurgence-de-lachute-et-de-st-gerome-la-cnesst-enquete>

D'anciens juifs hassidiques de Boisbriand veulent forcer Québec à prendre ses responsabilités en matière d'éducation

<https://www.cime.fm/nouvelles/faits-divers/283633/dancien-juifs-hassidiques-de-boisbriand-veulent-forcer-quebec-a-prendre-ses-responsabilites-en-matiere-deducation>

Deux infirmières blessées et agressées par un patient à Lachute

<https://www.cime.fm/nouvelles/sante/283479/deux-infirmieres-blessees-et-agressees-par-un-patient-a-lachute>

Une pierre temporelle encastrée en 1957 dans un mur de l'hôpital de St-Jérôme

<https://www.cime.fm/nouvelles/sante/282988/une-pierre-temporelle-encastree-en-1957-dans-un-mur-de-lhopital-de-st-gerome>

CFLO, site Internet

Au plus fort de la grippe saisonnière dans les Laurentides

http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/grippe_-_grippe_-_1.mp3